يعلن برنامج الأمم المتحدة الإنمائي في سورية عن فتح باب استقبال طلبات الجمعيات والمؤسسات الأهلية الراغبة في التعاون مع البرنامج خلال العامين 2019 و 2020 وذلك في مجالات تم تحديدها ضمن الطلب وفق الرابط أدناه، بغية تحقيق هدف التعافى الاجتماعي والاقتصادي وتحقيق الصمود للأفراد والمؤسسات والمجتمعات

يمكن للجمعيات المهتمة التسجيل مباشرة من خلال الضغط على الرابط المدرج أدناه ، https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfL7UG4Hlk34mkySdlyMA7tB6aFZZZzfkNTzzh32En

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfL7UG4Hlk34mkySdIyMA7tB6aFZZZzfkNTzzh32En EkErgJg/viewform?vc=0&c=0&w=1

علماً بأن آخر موعد لاستقبال الطلبات سيكون يوم السبت 17 شباط 2019، الساعة 17:00، بتوقيت دمشق

في حال وجود أي استفسارات ، يرجى المراسلة عبر الإلكتروني فقط على العنوان: syria.ngo@undp.org مع رجاء عنونة البريد بـ: استفسار حول طلب إبداء الاهتمام

UNDP Syria is announcing a Call for Expression of Interest targeting National and International Non-Governmental Organizations and Faith Based Organization for potential partnership in planning and implementing UNDP's Projects during 2019 and 2020 within one or more of the identified areas in the below link.

Deadline for submission is Sunday 17th February 2019 by 17:00, Damascus Time.

For National NGOs/ FBOs Application, please use the below link: https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfL7UG4Hlk34mkySdlyMA7tB6aFZZZzfkNTzzh32EnEkErgJg/viewform?vc=0&c=0&w=1

For International NGOs/ FBOs, please use the below link: https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd2vpckAMuLUY2WOt3bn5mdjccW2-0yValE6BTCs9NTEQjD0A/viewform

For any enquiry please send an e-mail to : syria.ngo@undp.org